

## BEAUX-ARTS

## Un taux record de réussite

■ Cette année encore, les 31 étudiants de l'École Supérieure des Beaux-Arts de Montpellier Agglomération enregistrent un taux record de réussite au Diplôme National d'Arts Plastiques (DNAP - 3<sup>ème</sup> année) avec 30 admis dont 10 avec mention et 6 avec les félicitations du jury. Sur 14 étudiants inscrits au Diplôme National Supérieur d'Expression Plastique (DNSEP - 5<sup>ème</sup> année), 12 ont également été admis avec mention et 4 avec les félicitations du jury.

► ESBAHA, 130, rue Yahud Moutzin, 04 99 58 32 85, esbam@montpellier-agglo.com

## ECOLE TOMATIS

## Des stages d'été



Méthode Tomatis : Apprendre en rééduquant l'oreille.

■ « Le but de nos stages est d'amener l'élève à optimiser son potentiel d'écoute pour mieux comprendre, s'exprimer et gagner en confiance » explique Sophie Varanfrain, directrice de Tomatis. D'après la jeune femme, travailler son écoute permet d'accentuer la perception des fréquences aiguës de l'anglais, d'accentuer l'oreille droite du langage et de la communication, d'analyser les données sonores pour comprendre plus vite et parler plus spontanément. « L'été, nous proposons un stage spécifique "PrépAnglais 6e" pour les élèves entrant en 6e afin de leur donner l'écoute et des bases solides pour leur permettre de bien intégrer l'anglais pour les années à venir » conclut Sophie Varanfrain.

► Infos : 04 67 52 13 13, www.tomatis-montpellier.com

## BREVES

## L'AFU

L'association pour faciliter l'insertion professionnelle des jeunes diplômés (AFU) lance un nouveau site internet pour les jeunes ayant arrêté leurs études supérieures en premier cycle et souhaitant se réorienter. Ils peuvent s'y inscrire directement et seront contactés dans les 48 h par un chargé de mission d'insertion. Le but est d'aider à ces jeunes d'arrêter sans solution après l'arrêt des études avant terme et de les guider vers une solution pour rebondir au plus vite. Une action d'accompagnement spécifique indispensable pour les "étudiants décrocheurs".

► www.bacplus.info  
Source Orisepi

## JOSEPHINE CAVENE-PEREZ

## Après la Comédie du livre, le bac !



Josephine est élève en Terminale à Joffre. Photo D.C.

■ Elle a 17 ans et déjà deux romans d'Harold Fantasy à son actif ! Josephine Cavene-Perez est une jeune fille pas comme les autres. Invitée sur la Comédie du livre sur le stand de Polymômes pour consacrer ses deux romans, la jeune fille n'oublie pas pour autant sa préoccupation majeure : les révisions du bac. Car cette jeune auteur, benjamine de la Comédie du livre, est également élève en Terminale au lycée Joffre et doit passer d'ici quelques semaines les épreuves du bac L. Autant dire qu'au vu de ses talents littéraires, on ne se fait pas beaucoup de soucis pour elle ! Et on attend avec impatience que les épreuves soient terminées.